

Une invitation spéciale

Lancement des Journées citoyennes

Le maire Jean-Claude Boyer
et les membres du conseil municipal de Saint-Constant
vous invitent cordialement au lancement
des Journées citoyennes :

Le samedi 2 mai 2015, de 9 h à 12 h

à l'Exporail, le Musée ferroviaire canadien,
110, rue Saint-Pierre, Saint-Constant.

À cette occasion, vous serez invités(es) à discuter des
grandes lignes du plan stratégique de la Ville ;
la vision, les orientations et les projets futurs,
en plus de découvrir le programme de
participation citoyenne pour l'année 2015.

Bienvenue à tous!



Développement économique

Gestion financière

Qualité de vie

Infrastructures



Ville

Organiser, s'engager,
réaliser.

Élus

Consulter, développer,
orienter.

Innover,
communiquer

Citoyens

Imaginer, participer, s'engager.



Les Journées citoyennes à Saint-Constant

Ma Ville, c'est ma vie!



Échanger

avec mes élus, en toute **simplicité**.

Avoir mon mot à dire

sur les projets qui **me** concernent.

Imaginer une Ville

qui nous **ressemble**, qui nous **rassemble**.

Penser autrement

jeter un **regard nouveau** sur les enjeux municipaux.